
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金
木
犀
の
香
り
が
し
た
と
思
っ
た
ら
、
１
週
間

程
で
香
ら
な
く
な
り
ま
し
た
。
庭
の
草
木
も
虫
た

ち
も
冬
支
度
を
始
め
て
い
ま
す
。
私
の
趣
味
は
ガ

ー
デ
ニ
ン
グ
で
す
が
、
忙
し
さ
に
か
ま
け
て
な
か

な
か
世
話
が
で
き
て
お
り
ま
せ
ん
。
チ
ー
リ
ッ
プ

の
球
根
も
そ
ろ
そ
ろ
植
え
な
け
れ
ば
・・・・
。 

来
春
に
は
統
一
地
方
選
挙
が
あ
り
ま
す
か
ら
、

私
た
ち
も
一
層
出
か
け
る
日
が
多
く
な
り
ま
す
。

選
挙
の
や
り
方
も
時
代
に
よ
り
変
わ
っ
て
き
ま
し

た
。
今
は
ネ
ッ
ト
選
挙
な
ど
も
認
め
ら
れ
て
い
ま

す
か
ら
、
イ
ン
ス
タ
グ
ラ
ム
や
ラ
イ
ン
な
ど
を
通

じ
て
若
い
方
々
に
呼
び
か
け
て
い
る
議
員
も
多
く

な
り
ま
し
た
。
私
は
分
か
ら
な
い
な
り
に
や
っ
て

は
い
る
の
で
す
が
、
選
挙
の
た
め
に
や
っ
て
い
る

わ
け
で
は
な
い
の
で
、
ど
う
も
発
信
力
が
弱
い
よ

う
で
す
。
ア
ナ
ロ
グ
と
デ
ジ
タ
ル
と
の
丁
度
間
に

位
置
し
て
い
る
の
か
、
な
ん
と
な
く
中
途
半
端
な

世
代
で
す
。
ど
ち
ら
か
と
い
え
ば
、
顔
を
合
わ
せ

て
話
す
ほ
う
が
好
き
な
の
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。
今

は
無
料
で
ビ
デ
オ
通
話
が
で
き
ま
す
か
ら
、
遠
く

に
い
て
も
便
利
で
す
が
、
リ
ア
ル
に
勝
る
も
の
は

あ
り
ま
せ
ん
。 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
で
進
ん
だ
デ
ジ
タ

ル
社
会
。
さ
ら
に
こ
れ
か
ら
進
む
の
で
し
ょ
う

が
、
香
や
触
感
な
ど
は
ま
だ
伝
え
ら
れ
ま
せ
ん
。

リ
ア
ル
だ
か
ら
届
け
ら
れ
る
も
の
も
多
い
と
考
え

ま
す
の
で
私
も
な
る
べ
く
み
な
さ
ん
に
直
接
会
っ

て
話
が
で
き
る
よ
う
、
活
動
し
て
い
き
た
い
と
考

え
ま
す
。 

 

令
和
四
年
秋
号 

か
と
う 

け
い
子 

討議 資料 

流山市自由民主党 

発行責任者 流山市向小金 3-123-15 加藤 啓子  

次世代に繋ぐ

政策を！！ 

このレターは 1枚 4円で自分で作成しています 

令和 4年秋号 

一般質問ダイジェスト（通算 4７回目の質問です） 

1． 使いやすい AEDの設置について 

Q.流山市の AED設置場所はホームページで確認できるが、使える時間が短く夜間に貸出しできる設置所が少ない。 

柏市や船橋市のように２４時間使える、コンビニに AEDを配置すべきではないか？ 

A. 市ではコンビニ AEDについては把握していなかったので、ホームページに掲載するようにしていきます。 

2． 災害時応援協定について                             ＜令和になってからの災害時応援協定＞ 

Q.流山市の災害時応援協定は時系列に掲載されていて 

わかりにくい。応援協定の内容ごとに分けるべき 

それにより、何が足りないのかも一目でわかり積極的に 

企業に働きかけることもできる。 

A. 改善していきます。 

3． 転入手続きの利便性について 

Q.転入時の手続きは多い方で１１課にもわたる。 

本来ならばワンストップが望ましいが、せめて赤ちゃん 

連れの方、障がい者の方、ご高齢者は予約制にし、 

来客者が回るような体制から変える必要があるのでは？ 

また、手続きのご案内も小さくて見えず、ペットの手続き 

やパスポートの手続きなどについての漏れがあるので 

見やすく改訂すべきではないか？ 

A.マイナンバーカードの普及により手続きは楽になる予 

定であり、案内についても改訂していきます。 

 
かとう けい子プロフィール  

■夫・子ども 3人共働き歴41年 ■西宮市生まれ 野田市育ち流山在住３3年 

■東葛飾高校卒、立教女学院短期大学卒、放送大学卒、明治大学院公共政策専門職修士 ちば自民党政治学院 8期，10期生 

 深谷隆司主宰温故知新塾 4～6期生、自由民主党女性未来塾候補者育成コース 1期生、3期生 

■三井住友海上火災保険（株）に20年勤務。流山市教育委員会生涯学習専門員、男女共同参画審議会委員、 

行財政改革審議会委員を経て平成 23年初当選現在３期目（流山市初の女性自民党公認議員）生涯大学校健康福祉専攻 1年在学中 

■千葉県地方議員連絡協議会女性局事務局次長、総務常任委員、都市計画審議会委員、議会運営委員会 ■活動団体：生涯学習サロン＆駄菓子屋ぴこっと主宰、子ども子育てネット会員 

流山商工会議所女性会理事、NPO法人流山国際交流協会、パートナーシップながれやま、小さな森プロジェクト in流山、まゆみの会、トランプサイズの油絵、流山市ゴーヤカーテン普及促進

協議会、社会福祉協議会、みりんｄｅ繁盛実行委員会、流山市倫理法人会女性委員長、千葉県安全協会交通指導員、流山・切り絵プロジェクト実行委員、ハンドメイドきらきら会員、 

手工芸キララ会員、向小金Ａｌｗａｙｓマネージャー、向小金グランドゴルフクラブ会員 ■趣味：琴、花繭工芸講師、卓球、ゴルフ、ガーデニング  

■好きな言葉：人事を尽くして天命を待つ https://www.katokeiko.net/ 

 

一般質問動画はこちらから→ 

たくさんの市民活動から生の市民の声をいただいています。 



＜決算審査特別委員を務めました＞

 

令和３年度一般会計決算の概要 令和２年度に引き続き、新型コロナウイルスの影響を受けた決算となった。

やれなかった事業や国からの交付金などで９億円の黒字決算となった。しかし、地方債残高と債務負担行為

を足すと６４０億円の借金があり、けっして余裕がある財政とはいえない。市長への総括質疑の内容 

市長答弁では概ね改善いただけることになりました。 

① 新型コロナウイルス感染症に関する歳入は全体の何割をしめているか。新型コロナウイルス感染症があっ

たために先送りになった事業やできなかった事業緊急に整備しなければならなかった主なものは何か。 

② 部長の仕事と目標にみる業務改善と行政評価について、改善チャレンジの欄に当たり前の業務を毎年書

いている課がある改善が必要では？ 

③ 公共施設でのごみ処理については、コンポストの設置や太陽光電柱の設置なども積極的に導入すべきと思うが、縦割りでなく、全庁横

断的に環境問題を考える必要があると思うがどうか。 

④ 十太夫近隣公園のみでなく避難所となっている近隣公園には防災倉庫、かまどベンチ、災害用井戸、マンホールトイレ、太陽光発電等は

設置すべき。また、デジタル社会が進む昨今、防災訓練や講習会などにはＺＯＯＭも取り入れていく必要があるのではないか？ 

⑤ 新型コロナウイルスの影響をマイナスだけと捉えず、プラスとして捉えて教育にあたって欲しい。 

⑥ 流山市のお土産を買える場所がおおたかの森にない。観光情報センターやわくわく広場の活用等を考えていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://lin.ee/OgRE15k 

え 4 

 

 

 

決算審査特別委員会の様子は 

こちらから↑ 

私の総括質疑は９月２７日の７時間 

３０分あたりの再生からみられます。 

決算審査特別委員会資料はこちらから↓ 

市長に総括質疑をする 加藤 けい子 

マンホールトイレ 

令和 2年度完成の東部公民館エレベターに続き、令和 3年度は北部公民館にも設置 

名都借跨線橋拡幅工事の現況 

観光情報センターはサンプルのみの展示 

以前依頼し実現した姉妹都市のコーナー 

ちょっとプライベート 加藤は猫派 

保護猫ちゃんは先住猫ちゃんとも仲

良くしています。 

交通安全指導員としても何度も訴えてきた東

部中の生徒の自転車通学路が拡幅されること

になり、補正予算が組まれ可決しました。 

過去の一般質

問ビデオ一覧

はこちらから ココ雄 

16歳 

ｿｯｸｽ雄 

3 ヶ月 

ﾁﾋﾞ雌 

3 ヶ月 

かとうけい子とお友達になってね！ 


